



DIE BALANCE DES ERFOLGES

UNTERNEHMER LOGE

Verehrte Mitglieder und Freunde der Unternehmerloge, zum Jahres-Ausklang zunächst einige aktuelle Infos in eigener Sache:

Als „Unternehmerloge“ haben wir uns neu aufgestellt: unter dem Dach Unternehmerloge gibt es zwei „operative Aktivitäten-Säulen“:

- 1) das „Balance-Consulting“
- 2) die „Kommunikations-Plattform“

- Die Aktivitäten des „Balance-Consulting-Teams“ konzentrieren sich auf Mittelstands-Unternehmen jeglicher Art bezüglich beratender Unterstützung bei der Etablierung und / oder Optimierung des Strategischen „Marketing-Controllings“ – immer im Verbund mit dem gesamten Marketing-Management.
- Die „Kommunikations-Plattform“ fokussiert sich – wie bisher – als Verein (Unternehmerloge e.V.) auf die Vermittlung von aktuellem, relevantem Wissen, Infos, Kontakten für den Mittelstands-Unternehmer – durch Newsletter, Veranstaltungen, Workshops, Unternehmer-Gespräche Experten-Diskussionsrunden, Firmen-Besuche etc.
- Details dazu können Sie auf unserer neu gestalteten Homepage unter <https://unternehmer-loge.de> erfahren oder durch persönliche Kontaktierung unserer Team-Mitglieder im Balance-Consulting (E-Mail oder Handy.)

Noch ein kurzer Ausblick auf das kommende Jahr 2024:

- Das Jahres-Dachthema 2024 der Unternehmerloge wird sein:
Das „Strategische Marketing-Controlling“ – ein MUSS für den Unternehmenserfolg des Mittelständlers.
- Zu diesem Dachthema planen wir 6 – 8 Newsletter mit anspruchsvollen Themen von qualifizierten Verfassern.

- Sowie 4 – 5 Unternehmer-Veranstaltungen (Augsburger Raum) in interessanten Formaten.
- Dabei geht es um eine Mischung aus Wissens-Input durch kompetente Referenten, konkrete Beispiele aus der Unternehmer-Praxis sowie qualifiziert moderierte Plenumsdiskussionen, um sich die Erfolgs-Faktoren und -Fallen für eine erfolgreiche Umsetzung bewusst zu machen – nach dem häufigen Prinzip „von Ge-wusst zu Be-wusst machen.“
- Die erste Veranstaltung ist für Freitag, 9. Februar 2024 als Lunch + Learn-Format 12:00 bis 15:00 Uhr im Café Tür an Tür in Augsburg geplant; Einladung dazu erfolgt Anfang Januar 2024.

Nach soviel Informationen verbleibt mir zum Abschluss, unseren Mitgliedern und Freunden der Unternehmerloge ein besinnliches Weihnachtsfest und ein friedliches, gesundes und erfolgreiches Neues Jahr zu wünschen.